



## Aus der Ratsstube

An seinen Sitzungen vom 14. und 28. Mai 2024 hat der Gemeinderat u. a. folgende Geschäfte behandelt:

### **Protokollierung der Gemeindeversammlung**

Gemäss Gemeindegesetz gültig ab 1. Januar 2018 entfällt bei Gemeindeversammlungen sowohl das Wortprotokoll als auch die Prüfung des Protokolls durch die Stimmzählenden. Der Gemeinderat hat entschieden, dass für die Protokollierung weiterhin der Gemeindeschreiber, resp. die Gemeindeschreiberin zuständig ist, dieses jedoch inskünftig nur noch vom Gemeindepräsidenten - der Gemeindepräsidentin und vom Gemeindeschreiber – der Gemeindeschreiberin unterzeichnet werden muss – und nicht zusätzlich durch die Stimmzählenden. Das Protokoll der Gemeindeversammlung wird vom Gemeinderat an seiner nächsten Sitzung genehmigt. Das unterschriebene Gemeindeversammlungsprotokoll wird weiterhin auf der gemeindeeigenen Homepage veröffentlicht. Über diese neue Regelung wird an der Gemeindeversammlung vom 6. Juni 2024 mündlich informiert.

### **ICT- und Digitalisierungsstrategie – Web-Auftritt**

Der Gemeinderat hat die ICT- und Digitalisierungsstrategie für die Politische Gemeinde Hedingen genehmigt. Der Strategieprozess wurde durch die Firma inoversum AG aus Uster unterstützt. Ziel dieses Vorhabens war die Ausarbeitung eines Strategiepapiers, welches die Stossrichtung des digitalen Wandels aufzeigt und die nötigen Massnahmen definiert. Die Schwerpunkte der Strategie sowie des Umsetzungsplans der Gemeinde Hedingen liegen u. a. in der Einführung zusätzlicher digitaler Prozesse, der Erneuerung der Geschäftsverwaltungs-Applikation, der Verbesserung der Datenschutzsicherheit und der Optimierung vom internen IT-Support.

Gleichzeitig hat der Gemeinderat beschlossen, den Web-Auftritt (u. a. Homepage) der Gemeinde zu erneuern. Der Auftrag wurde an die Firma Backslash AG aus Frauenfeld, eine führende Agentur für Webdesign in öffentlichen Verwaltungen, erteilt. Das Redesign wird in der zweiten Jahreshälfte 2024 gestartet, damit das «Go-Live» im Frühjahr 2025 stattfinden kann.

### **Neugestaltung Kaltackerweg**

Mit der neuen Überbauung an der Sunnemattstrasse 40 - 46 soll der Kaltackerweg als offizielle Verbindung für den Langsamverkehr zur Kaltackerstrasse an den heutigen Standard angepasst werden. Das erste Gestaltungsprojekt wurde aufgrund von Einsprachen und dem Baurekursgerichts-Entscheid des Kantons Zürich vom März 2023 neu überarbeitet. Insbesondere wurden das Weg-Längsprofil und die kritische Aufbauhöhe optimiert, um die Zugänglichkeit zu verbessern. Das Projekt wurde am 16. Februar 2024 publiziert und lag während 30 Tagen öffentlich auf. Während der Auflagenfrist gingen keine Einsprachen ein.

Folglich hat der Gemeinderat das Projekt festgesetzt. Die Bauvergabe wurde an die Firma Leuthard Bau AG von Merenschwand erteilt. Leuthard Bau AG wird in Zusammenarbeit mit der STIMO Generalunternehmung AG (Bauherrenvertreterin Sunnemattstrasse 40 - 46) sowie mit den angrenzenden Anwohnern die Umsetzung realisieren. Der Baustart erfolgt Mitte Juni 2024 und endet voraussichtlich nach den Sommerferien.

**Im Weiteren hat der Gemeinderat** die Geschäftsberichte 2023 der Kindes- und Erwachsenenschutzbehörde (KESB) des Bezirks Affoltern sowie der interkommunalen Anstalt (IKA) Pflegezentrum Sonnenberg zur Kenntnis genommen.

Hedingen, im Mai 2024